



Consultation citoyenne

publié le 19/09/2018

Dans le cadre de la préparation des élections européennes qui se tiendront dans 9 mois, les instances européennes organisent une consultation citoyenne auprès des jeunes (et des moins jeunes) afin de connaître leurs attentes, leurs envies quant à l'Europe.

Notre lycée a été sollicité pour organiser un débat entre élèves de notre établissement. 30 élèves ayant une implication dans des actions européennes (Club Europe, Section européenne, stages en Europe) et les étudiants de BTS participeront à ce débat.

Afin de le préparer, elles et ils complèteront un questionnaire en ligne qui leur permettra de sélectionner les thèmes qui seront débattus.

Ce questionnaire n'est pas réservé à ces quelques élèves. Il pourra être complété par tous les élèves du lycée.

